

H17

Dienstag, 30. September 2014

Serke mit neuer Bestzeit

Bönen. Sven Serke von den Lauffreunden Bönen hat beim Berlin Marathon am Wochenende eine neue Bestzeit hingelegt: Bisher standen für ihn über 42,2 Kilometer 2:34:09 Std. zu Buche - gelaufen am 13. Oktober 2013 in Köln. In Berlin kam er nach 2:27:03 Std. deutlich verbessert an. Vor allem im zweiten Abschnitt des Marathons legte Serke deutlich zu. Mit einer Durchschnittsgeschwindigkeit von 17,2 Stundenkilometern wurde er 44. im Gesamteinlauf und Achter der Altersklasse M35.